

# Wasserspiele für Regenbogen-Kinder

Stiftung für evangelische Kindertagesstätten unterstützt Projekt einer Gräfenrodaer Einrichtung



Wasser aus einem Brunnen haben Emma und Carlos (vorn von links) schon auf dem Spielplatz. Eine Wasserspielanlage bietet mehr Möglichkeiten. Foto: Christoph Vogel

**Gräfenroda.** Der Abenteuer-spielplatz des evangelischen Kindergartens „Regenbogen“ in Gräfenroda ist erst vor etwa sechs Jahren errichtet worden. Mit überdimensionaler Holz-eisenbahn, Baumhaus, Sandkiste und Rutsche ist er zudem gut ausgestattet und auf die Bedürf-nisse der Kinder abgestimmt. In naher Zukunft können sich die momentan 50 Kinder der Ein-richtung auf eine weitere At-traktion auf ihrem Spielplatz freuen. Dank der Stiftung Senf-korn, die evangelische Kinder-tagesstätten in Thüringen un-terstützt, kann in naher Zu-kunft mit dem Bau einer Was-serspielanlage mit Schöpfrad

begonnen werden. Susann Scheidemantel und Annelie Grube von der Stiftung überga-ben dafür am gestrigen Don-nerstag einen Scheck in Höhe von 2000 Euro. „Die Kinder können mit dieser Spielanlage viel experimentieren und so das Element Wasser besser kennen-lernen“, sagte Kindergarten-Leiterin Monika Römer zu den Vorteilen des Projektes. Ein handwerklich begabter Opa ei-nes der Kinder hat sich für den Aufbau der Anlage bereiter-klärt. Verläuft alles nach Plan, so sollen sich die Mädchen und Jungen schon im Sommer dem kühlen Nass in unterschiedli-cher Weise widmen können. cv